

# 潮目が変わる時に向けて

佐賀県土づくりコンサルタント協会会長  
**福島 裕充**



新年明けましておめでとう  
ございます。  
昨年は、SAGAアリーナ

のオープンをはじめ佐賀イン  
ターナショナルバルーンフェ  
スタや唐津くんち等に多くの  
人が訪れ、賑わいが戻って参  
りました。しかし、7月の豪  
雨では、脊振山系に線状降水  
帯が発生し、土石流により尊  
い人命が失われる等大きな災  
害となり、当協会会員は一日  
も早い災害復旧を願ひ全力で  
対応してまいりました。

私たちが「佐賀県土づくり  
コンサルタント協会」会員各  
社は地元企業として、地域の  
守り手として、国や県・市町  
の道路や河川等社会資本の整  
備・保全に関するパートナー  
として、調査・点検・測量・設計  
・補償関係の仕事を誠実に遂  
行し、これらの企業活動を通  
じ地域経済の良好な潤滑油と  
して、地域社会の発展に寄与  
させていただいております。

今般、世界情勢は混乱しサ  
プライチェーンの停滞から、  
全国各地で半導体関連企業の  
進出や規模拡大が相次ぎ、新  
たな雇用が生まれておりま  
す。反面、医療・福祉、保育

等を支えるエッセンシャルワ  
ーカーの人材不足が叫ばれる  
中、我々が従事する建設関連  
業界でも人材確保が一層難し  
くなるのではと懸念しており  
ます。  
私たちにとって人材は大切  
な財産であり、研修会等を通  
じ人材育成をしながら、働き  
方改革に取組み、給与、休暇  
の改善も行い、完全週休二日  
制を導入した会員が半数以上  
までに増加しました。希望が  
もてる職場とするため、女性  
技術者による「スキルアップ  
研修会」では、結婚、出産、  
子育てを契機に離職するケー  
スが多いため、これらを題材と  
して、職場環境の改善、組織  
力の向上など幅広い議論を行  
っています。  
今は社会構造の潮目が大きく  
変わるときではないかと感  
じております。ともすれば社  
会の負託に応えられない時代  
が到来するかも知れないとの  
危機感を持ちながらも、防災  
・減災の業務を通じ、県民の  
皆様の安全・安心・快適なく  
らしをしっかりと支えられる  
よう邁進してまいります。  
最後になりましたが、皆様  
方の益々のご健勝とご発展を  
心から祈念いたしまして、年  
頭のご挨拶とさせていただきます。

# 県土の保全と調和ある 地域発展に貢献

佐賀県地質調査業協会理事長  
**真弓 貴宏**



新年明けましておめでとう  
ございます。謹んで新春のお  
慶びを申し上げます。当協会

の業務運営につきまして、か  
ねてから、ご協力、ご支援をい  
ただき厚く御礼申し上げます。  
当協会は、地質調査業者の  
社会的地位の確立及び調査技  
術の向上に努め、もって産業  
の発展及び公共の福祉に寄与  
することを目的として、昭和  
56年4月に発足し、平成25年  
4月に一般社団法人に移行し

現在に至っております。  
また、昨年の通常総会にお  
いて、通算10期20年務めて頂  
きました前理事長の原裕氏が  
退任され、私が理事長に就任  
致しました。どうぞ皆様、今  
後も宜しくお願い申し上げ  
ます。  
近年、自然災害が多く発生  
しており、昨年7月の九州北  
部豪雨では、佐賀・福岡・大  
分県で河川氾濫や土砂災害が  
発生し、唐津市浜玉町では土  
石流により3名の方が亡くな  
りました。亡くなられた方々  
のご冥福をお祈りいたします  
と共に、被災されました方々  
に対しまして、心よりお見舞

い申し上げます。  
当協会が行っている「的確  
な地質調査と斜面防災対  
策」は、県民の安全・安心を  
確保するための防災・減災に  
大きく貢献し、土木・建築構  
造物を建設・維持管理してい  
くうえでも大変重要であると  
考えております。このため、  
地盤に対する理解を深めるこ  
と、さらに、技術者の技術の向  
上と人材育成が重要であるこ  
とに鑑み、従来から「現地研修  
会」「技術講演会」さらに「地  
盤工学セミナー」などの研修  
会を、県や関係団体の後援を  
受けて開催しております。  
今後、業界の技術発展・向

上はさることながら人手不足  
に対応しなければならぬ時  
代に入ってくると思われま  
す。世の中になくはならな  
い業界としての自負と魅力あ  
る業界を造っていくため、協  
会会員一体となって、ジオ・  
ドクター(地盤の主治医)と  
しての技術向上に努め、県土  
の保全と調和ある地域発展に  
貢献してまいり所存でありま  
すので、皆様の温かいご指導  
・ご支援をお願い致します。  
最後になりますが、皆様の  
益々のご健勝とご発展を心か  
ら祈念いたしまして、新年の  
ご挨拶とさせていただきます。

